
Как быть хорошим адвокатом

Как быть хорошим адвокатом
Прабхупада: Да, да. Так как он следует словам Бога, поэтому он неотличен от слов Бога. Это
практично. Так же, как юрист неотличен от закона; поэтому его называют юристом.

Праджапати: Но как Вы упоминали сегодня утром в своей лекции, они все мошенники. Они
просто объявляют себя адвокатами, но тем не менее нарушают закон.

Прабхупада: Да. В настоящее время успешный адвокат это тот, кто может тактично нарушать
закон. Это хороший адвокат. Они находят изъян в законе и выигрывают дело. Человек
совершил убийство — все знают — и если адвокат может защитить его, то он хороший адвокат.
Если он может обойти закон, то он хороший юрист.

Умапати: Мы обнаружили, что в нашей администрации и правительстве пятьдесят или
шестьдесят процентов это юристы.

Прабхупада: Как Никсон.

Шрила Прабхупада, утренняя прогулка — Лос-Анджелес, 12 января 1974 года
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